
ОТЧЕТ  

о деятельности депутата  муниципального округа Отрадное  

Булановой Анны Константиновны за 2018 год. 

На основании Устава муниципального округа Отрадное, я приступила к 

исполнению своих обязанностей после выборов 10 сентября 2017 года. 

Деятельность депутата муниципального округа Отрадное за отчетный период 

осуществлялась в соответствии с федеральным законодательством, законами 

города Москвы и иными нормативными правовыми актами, основными из которых 

являются:  

- Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» от 06.10.2003 года;  

- закон города Москвы №56 «Об организации местного самоуправления в 

городе Москве» от 06.11.2002 года; 

 - закон города Москвы №39 «О наделении органов местного самоуправления 

муниципальных округов в городе Москве отдельными полномочиями города 

Москвы» от 11.07.2012 года;  

- Устав муниципального округа Отрадное; 

 - решения Совета депутатов муниципального округа Отрадное. 

Формы работы депутата - это участие в заседаниях Совета депутатов, работа 

в постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах, прием жителей.  

За отчетный период, как депутат муниципального округа, в соответствии с 

полномочиями:  

- Обеспечивала решение вопросов местного значения. Ежемесячно 

осуществляла прием жителей, в т.ч. непосредственно на территории района, где 

были приняты письменные обращения и даны устные разъяснения. Вопросы, 

поднимаемые на встречах, традиционны: образование, благоустройство, 

озеленение, уборка, социальная поддержка, транспорт, капитальный ремонт, 

освещение территории района и т.д.  

- Принимала участие во встречах главы управы района Литовского В.В. с 

населением, Встречах Префекта СВАО с населением. В общественных и 

публичных слушаниях.  

За отчетный период, в соответствии с полномочиями, приняла участие в 13 

заседаниях Совета депутатов (из 17). На заседании было рассмотрено 132 вопроса, 

по которым принято 98 решений, 34 вопроса рассмотрено в разделе «Разное», из 

них принято 2 протокольных решения.  



В рамках реализации Закона города Москвы № 39 «О наделении органов 

местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве отдельными 

полномочиями города Москвы» Советом депутатов были рассмотрены и 

принимались решения по 48 вопросам, в том числе:  

1. В сфере организации деятельности управы района и городских 

организаций было заслушано 7 отчетов.  

2. В сфере благоустройства было принято 9 решений.  

3. В сфере размещения некапитальных объектов было принято 12 решений.  

4. В сфере работы с населением по месту жительства было согласовано 4 

ежеквартальных сводных районных календарных плана по досуговой, социально-

воспитательной, физкультурно-оздоровительной и спортивной работе с 

населением по месту жительства.  

В рамках реализации постановления Правительства Москвы № 849-ПП «О 

стимулировании управ районов города Москвы», было принято 13 решений и 

согласовано:  

13 адресов по проведению мероприятий по устройству и благоустройству 

объектов дорожного хозяйства;  

8 адресов по проведению капитального ремонта дворовых территорий и 

объектов озеленения 1 и 2 категории;   

8 адресов по проведению капитального ремонта дворовых территорий; 5  

12 адресов по комплексному благоустройству дворовых территорий;  

25 адресов по благоустройству дворовых территорий и разработке проектно-

сметной документации для проведения работ по обустройству улиц;  

4 адреса на проведение мероприятий по благоустройству дворовых 

территорий.  

Являюсь членом трех комиссий:  

1 - финансово-бюджетной комиссии, присутствовала на 9 заседаний из 16;  

2. - по социальному развитию и молодежной политике, присутствовала на 9 

заседаниях комиссии из 9.  

3. – по развитию местного самоуправления, информационному обеспечению 

и общественному правопорядку муниципального округа Отрадное, присутствовала 

на 10 из 13 

За отчетный период также приняла участие в работе 18 заседаний Комиссии 

по социально-экономическому развитию, потребительскому рынку и 

строительству 

На комиссиях были рассмотрены:  



1) вопросы в соответствии с перечнем отдельных полномочий города 

Москвы (по обращениям органов исполнительной власти, отчет главы управы 

района Отрадное и руководителей городских организаций; по обращениям граждан 

(установка шлагбаума).  

2) вопросов местного значения (обращения ОИВ ,  заслушивание отчетов 

главы муниципального округа, ОМВД, ОПОП, МФЦ); - изменение в Устав МО ;  

по бюджету; - утверждение, внесение изменений в нормативно-правовые акты 

Совета депутатов по вопросам местного значения; - утверждение планов по 

вопросам местного значения. 

 3) обращений жителей  

4) по вопросам благоустройства и развития инфраструктуры района  

5) вопросы, связанные с организацией деятельности Совета депутатов и 

аппарата Совета депутатов  

6) вопросы, связанные с организацией деятельности комиссий Совета 

депутатов  

Регулярно проводился мониторинг состояния территории второго 

избирательного округа. Результаты мониторингов направлялись в органы 

исполнительной власти и организации для сведения и учета в работе.       

Принимала участие в рабочих совещаниях, в том числе по реконструкции 

кинотеатра «Байконур», по вопросу строительства пристройки к ГБУЗ ДГП № 110 

, по вопросу высадки деревьев в районе в рамках Программы «Миллион деревьев»; 

концепции благоустройства и озеленения ЖК Юрлово.  

За время личных приемов населения ко мне поступили обращения граждан, 

касающихся широкого круга вопросов, а именно: 

- благоустройство зеленой зоны (бульвара) на улице Римского-Корсакова 

-уборка территорий в зимний период; сгруженный снег в парковочных 

карманах, на тротуарах; 

- освещение подъездов по Римского-Корсакова 16; 

- некачественное горячее водосабжение по ул. Бестужевых, д. 9 

- отсутствие регулярного полива газонов и клумб ул. Римского-Корсакова 

- работа участковых ОМВД Отрадное по улице Римского-Корсакова, 

Высоковольтный проезд; 

- дератизация подвальных помещений Ул. Бестужевых 7-е дома и Римского-

Корсакова; 

- Санитарная вырубка деревьев + обновление; 

- Несанкционированная свалка строительного мусора по адресам: 

Алтуфьевское шоссе, дом 37 стр. 1; Юрловский проезд между владениями 14 и 33. 

- асфальтирование дорожки от Бестужевых 17 и ремонт лестниц от улицы 

Бестужевых к Римского-Корсакова; 



- возможности возврата ограждения газонов у жилых домов по улице 

Бестужевых; 

- недостаточное освещение детских площадок (Бестужевых нечетная 

сторона); 

- запах краски в подъездах по время текущего ремонта подъездов по ул. 

Бестужевых; 

- уборка подъездов и лифтов; 

- установка искусственных неровностей (Алтуфьевское шоссе, д 40, 42) для 

безопасности прохода детей и родителей к образовательным организациям; 

- модернизация детских площадок по улице Бестужевых нечетная сторона; 

По обращениям были проинформированы сотрудники соответствующих 

отделов управы района, Глава района, сотрудники ГБУ "Жилищник". Часть 

вопросов решилась сразу после обращения, часть вопросов стоит на контроле. 

Совместный обход с депутатом Бараевой О.В. территории избирательного 

округа № 2 с целью включения территорий в план благоустройства и озеленения. 

Как депутат принимала участие в районных мероприятиях, таких как празднование 

Рождества, Масленицы, День Победы, акции памяти "Ангелы Беслана". Принимала 

участие в акциях, организованных Советом Депутатов, по высадке можжевельника 

в парке "Отрадное"; по высадке кустарника по адресу: Высоковольтный пр., д.1, 

к.7-8, совместно с депутатом Бараевой О.В. Участвовала в приемке подъездов 

после косметического ремонта; комиссии по замене лифтов по адресу: улица 

Римского-Корсакова, д. 18. 

Есть ряд вопросов и ситуаций, которые нам вместе предстоит решить. 

Микрорайон Высоковольтный: 

1. Непереведенные инженерные сети на постоянную схему теплоснабжения 

не переданы на баланс города, как и системы наружного освещения; 

2. Не завершены работы по строительству многоярусного гаража-стоянки; 

3. Земельные участки не переданы на баланс города; 

4. Не передано городское освещение; 

5. отсутствует городская система видеонаблюдения. 

По прежнему, не решен вопрос вывода мусоросортировочной станции ООО 

«Хартия» по адресу: Алтуфьевское шоссе д.51, площадка для перевода которой до 

сих пор находится в проработке. 

К уже имеющимся проблемным вопросам, добавились жилой комплекс ул. 

Римского-Корсакова, д. 11. Но к сожалению, застройщики не взял на себя 

обязательства по благоустройству прилегающей территории, что вызывает 

недовольство со стороны новоселов. 

Также остро стоит проблема дефицита парковочных мест в районе и 

перспектива благоустройства улицы Римского-Корсакова. 

Сознаю, что впереди ждет еще очень много вопросов различного характера, 

которые нам вместе предстоит решать, чтобы наш район становился чище, зеленее, 

безопаснее и комфортнее для проживания. 

 


